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·Analizan Costos de 
·Rastreo de la Roya 

La disposi�ión del elemento aproximada de 240 mil manzanas Betaglio Presidente de Ja humano en num�ro adecuado es de cafetales, superficie que exige Asociación Cafetalera. De tal mouno de los prmc1pales obstáculos de 48 mil hombres para efectuar el do que los cultivadores están para C<?mballr o preverur una rastro tot.al en el término de diez plenamente conscientes de que Ja 1nfestac1ón de Ja roya en El Sal- dfas acotaron. ·t ·ó f h J r vador, -dijeron fuentes agrtcolas. Esto es, hay que emplear 4 mil �u
s
a� de

q��m� r;��J'id a:Íe � 
. Es fácil hablar de rastreo de las 800 hombres para realizar ese veci�dad de icara ua f · fincas de café. con e.1 fin de com- rastreo en cien dlas, indicaron. restado de roya 

g ' pa s in-
probar la existencia del hongo · 

Hemileia Vast.atrix, explicaron, LO RASTREOS 
Aquellos rastreos, para que sean 

pero Jo, dificil es de efectuar efectivos, deben pracucarse cada 
eficazmente tal tarea. Basta darse Estos datos los dio tanto la tres semanas. cosa que agrava el 
cuenta de que' se necesita de un doctora Dorolhy Shaw, expert.a en momento cafe�lero. De ahf Ja 
hombre-dfa para el rastreo de me- roya, venida especialmente in- urgencia, se d1¡0, de preparar a 
dia manzana de cafetal. · d El Sal d d más Y más traba¡adores para. que 

El Salvador tiene un área "G:tn!.;'r 
y d�n 

or, ..'.',.����� E:':
e
c;'n llevar a cabo tan dificil 

Impuesto Selectivo es una 
Carga Fiscal Dice Cámara 

La prórroga del Impuesto 
Selectivo al Consumo es una nueva 
carga fiscal para consumidores y 
comerciantes en un momenlo en 
que los ingresos del Tesoro Público 
han su�rado lo /bevisto, t!On f:rs�\'.."as
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Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador. 

El informe quicenal dice: 
"Si se analiza el Impuesto 

Selectivo al Consumo, que fue 
creado con caracter temporal y 
ahora se pretende adoptar en 

forma �rmanente, se llega a la 
conclusión de que su prórroga o 
implantamiento definitivo cons
tituirla una barrera al bienestar 
social y un problema muy serio 
para el comercio y la industria 
nacionales. 

La Ley de Impuesto Selectivo 
al Consumo fue aprobada en agosto 
de 1974 y justificada como una me
dida transitoria, con la finalidad de 
velar por un sano equilibrio en Ja 
balanza de pagos. En aquella 
época, por Ja situación económica 

-Favor pase a la P,g. 31. 

Definir Política Unionista 
Pide el PUCA a Candidatos 

Definir Ja J>?Utica centroa
mericanista pide el Partido 
Unionista .. Centroamericano 
PUCA, a los candidatos presi
denciales. 

En una carta enviada al general 
Carlos Humberto Romero y 
coronel Ernesto Claramount los 
representantes del PUCA, dicen: 

"El Partido Uí1ionista Cen
troamericano lo felicita por ser 
Candidato para el cargo de Presi
dente del Estado de El Salvador, 
asimismo hace de su digno 
conocimiento, que en consi· 
deración a que en la actualidad los 
Estados Centroamericanos están 
interrelacionados, que Jos Tra
tados Internacionales constituyen 
!!na de las principales fuentes del 

derecho, y que se constituyen en el 
mundo zonas regionales con rele
vancia en aspectos poUticos y 
económicos, como la Comunidad 
Económica Europea, y en atención 
principalmente al deseo de 
reconstruir la PATRIA GRANDE, 
precepto consagrado en el ArUculo 
10 de la Constitución Polltica de El 
Salvador, en el sentido de propiciar 
Ja reconstrucción total o parcial de 
Ja República de Centro América 
en forma Confederada, Federal o 
Unitaria, respetando Jos principios 
Republicanos y Democráticos en el 
nuevo Est.ado y garantizando 
plenamente Jos derechos esen
ciales de los individuos y de las 
asociaciones. Nuestro Consejo 

-Favor pase a la Pág. 71. 

LA INVERSION 

Explicaron los informantes que 
la inversión para cubrir el costo del 
rastreo es cuantiosa, y por eso se 
debe colaborar con el propio 
personal de las fincas para hacer 
destacar lo progresist.a del ca
fetalero nacional. 

Por de pronto, ha quedado 
-Favor pase� la Pág. 19. 

Padres de Familia 

Piden Evitar Rifas en 

Escuelas de Santa Ana 
SANTA ANA. Padres de familia 

han externado su preocupación 
ante el grave peligro a que se 
exponen sus hijos cuando en al
gunas ocasiones se organizan en 
los centros de enseñanza a donde 
asisten rifas para recaudar fondos 
destinados al mejoramiento de Ja 
escuela o excursiones a playas y 
balnearios, donde la vida del 
alumno también esta expuesta. 
"Son palpables los casos de niños 
que han muerto ahogados al asistir 
a esa clase de excursiones, por lo 
cual esperamos que en est.a 
ocasión el Ministerio de Educación 
prohiba de una vez t.anlo las rifas 
como las salidas a lugares mart
timos ... " señalan los padres de 
familia. 

"La mayorta de Jos centros de 
enseñanza cuenta con una Socie
dad de Padres de Familia, la cual 
puede trabajar hombro a hombro 
con el personal docente de de
tenni nado centro educativo 
cuando se trata de reunir dinero 
para actividades de mejoramiento 
escolar ... " agregan. (W.M.l. 
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NOMINACION DE ALAMEDA. Lo calle a Santa Tecla fue 
nominada Alameda "Dr. Manuel Enrique Araujo" en memoria 
del ex-Presidente de la República que fue asesinado hace 64 
allos. El ingeniero José Napoleón Gómez, derecha, alcalde 
capitalino, cedi¿ al mayor René Guerra y Guerra develar la 
placa conmemorativo. (Foto de Pedro Rodrlguez). 

Alcalde Elogia Labor del 

Dr. Manuel Enrique Araujo 
Carreteras, puentes, centros 

educativos, Escuela de Medicina, 
construcción del Teat ro acional y 

-Otras import.antes obras públicas, 
realizadas por el Presidente Dr. 
Manuel l Enrique Araujo, 
recordó ayer el alcalde capit.alino 
Ing. José apoleón Gómez, al 
nominar 11Dr. Manuel Enrique 
Araujo", el tramo de Ja doble vla 
de la Plaza Las Américas a Ja 
Basllica de Guadalupe. 

Gómez, señaló que sus crtticos 
definieron al Presidente Araujo 

como un hombre de actitud para el 
mando, firme en su voluntad, pero 
no violento ni audaz. Indicó que sus 
principales virtudes fueron Ja 
honradez y el patriotismo; su 
pasión, el mantenimiento de Ja paz 
"y el desarrollo de una mfstica de 
trabajo". 

"La paz -<lijo una vez el Dr. 
Arauj<>-, es el beneficio más 
grande de los pueblos. Un pueblo 
sin paz es un pueblo indefenso. No 

-Favor pue a la P6g. u. 

Misión Comercial de Francia 
Llegará el Lunes al País 

Una Misión Comercial de 
Francia llegará el lunes al pafs 
para estrechar relaciones con el 
gobierno y Ja Libre Empresa. 

Ha sido organizada por el Conse

em1sanos franceses 

- jo Nacional del Patronato Francés 
y es dirigida por el general Albert 
Buchalet, Presidente del Comité 
par� Latinoamérica del Consejo 

acional del Patronato Francés. 
Miembros de Ja Cámara de 

Comercio e Industria de El Sal
vador estarán en el Aeropuerto de 
llopango para recibir los 22 

El martes, miembros de la 
Cámara y de la misión sostendrán 
una reunión en Ja que se darán a 
conocer los fines perseguidos por 
la Misión. 

A las once de Ja mañana del 
miércoles el Presidente Molina 
recibirá en su despacho a Jos 
delegados quienes informarán al 
mandat.ario, del mterés que existe 
por parte de Francia de aurnent.ar 
el intercambio comercial con El 
Salvador. 

EDUCACION FUNCIONAL. Un plan de Educación Funcional realiza la Dirección de Educación 
de Adultos en el Distrito de Riego Nº. 1 en Zapotitán. Profesores y agrónomos imparten 
conocimientos prácticos a los adultos de esa zona rural. De izquierda a derecha: Dr. Carlos Ri
vas Tejada, Prof. Dora Anaya Monterrosa, Lic. Augusto Aguilar, Director de Educación de 
Adultos e lng. Gonzalo Estrada Solazar, miembros del Comité Central de Educación Funcional. 
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300 Vendedores Esperan la 
Reconstrucción de Mercado 

SANTA ANA. Después de varios 
meses que un incendio consumió la 
mit.ad del Mercado Central de est.a 
ciudad, causando pérdidas en 

" mercadertas de más de 300 
comerciantes de Ja localidad; las 
perdidosas aún contindan es
perando que las autoridades veri
fiquen los trabajos de recons
trucción de Ja parte dañada. "El 
alcalde doctor Julio Francisco 
Flores, el Gobernador Miguel 
Castro Bethencourt y el Ministro 
del Interior coronel Aguslfn 
Martlnez Varela, han comprobado 
las condiciones en que estamos 
ganándonos la vida y únicamente 
nos han dado su promesa de in
teresarse por mejorarlas ... " dicen 

las comerciantes. 
''Continuamos ofreciendo 

nuestra mercaderia en las calles 
adyacentes al mercado en con
diciones Jament.ables. Agra
deciendo el apoyo de Jos san
t.anecos que nos han dado al bus
carnos en estos siuos. Tenemos 
que en la época lluviosa se llegue 
sin que se nos resuelva nuestra si
tuación. .. " agregan IW.M.l. 
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SANTA ANA. El Gobernador 
Depart.ament.al Miguel Castro 
Belhencourt. informó ayer a EL 
DIARIO DE HOY, que la 

-Favor paae a la P6g. zt. 


